
Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschusses vom 19.09.2024 

 

Fragen aus der „Einwohnerfragestunde“ 

 

Herr S.  fragt, ob der Altbau auch ausgeschrieben und das entsprechende Geld eingestellt ist. Frau 

Glage erklärt, dass alles schon einkalkuliert wurde. 

 


